

mas del Ministerio de Educación y Ciencia, en colaboración con la Dirección General de Relaciones Culturales del Ministerio de Asuntos Exteriores, ha resuelto anunciar convocatoria para seleccionar 200 Auxiliares de «Lengua española» en Centros docentes de Grado Medio del Reino Unido durante el curso 1973-74, de acuerdo con las siguientes condiciones:

I. *Régimen*.—Los Auxiliares de «Lengua española» serán adscritos por las autoridades británicas a un Centro (School o College) y deberán impartir bajo la dirección del Profesor titular un máximo de doce horas semanales de clase de conversación durante el curso académico 1973-74 (1 de septiembre de 1973 a 30 de julio de 1974).

Los Auxiliares de Conversación percibirán a través del Centro de destino la suma de 668 libras por el periodo que cubre el curso académico, en pagos mensuales. De dicha cantidad se deducirá lo correspondiente al pago de impuestos. Los gastos de desplazamiento al Reino Unido y regreso correrán a cargo del auxiliar.

Durante su estancia en el Reino Unido gozarán de asistencia médica gratuita, de acuerdo con la legislación de dicho país.

II. *Candidatos*.—Podrán solicitar estas plazas quienes reúnan las siguientes condiciones:

a) Encontrarse en alguna de las siguientes categorías, enumeradas según orden de preferencia:

Primera.—Ser alumno de cualquiera de los tres cursos de la Sección de Filología Moderna, Subsección de Filología Inglesa, en las Facultades de Filosofía y Letras.

Segunda.—Licenciados en Filosofía y Letras, en la Sección de Filología Moderna, Subdirección de Filología Inglesa.

Tercera.—Estudiantes o Licenciados de otras Ramas o especialidades de las Facultades de Filosofía y Letras, que acrediten poseer conocimientos de inglés.

Cuarta.—Los Maestros nacionales podrán solicitar dichas plazas, independientemente del orden de prioridad anterior, se les reservará un mínimo de un 20 por 100 de las mismas.

b) No haber disfrutado anteriormente de una plaza de Auxiliar de Conversación.

c) Los candidatos varones no habrán de estar sujetos al Servicio Militar durante el periodo del ejercicio de sus funciones como Auxiliar de Conversación.

III. *Solicitudes*.—Habrá de formularse por triplicado y necesariamente en impresos especiales, que se facilitarán gratuitamente en la Sección de Información, Iniciativas y Reclamaciones del Ministerio de Educación y Ciencia y también en las Delegaciones Provinciales del Departamento.

Una vez cumplimentados dichos impresos deberán entregarse, bien personalmente, en el Registro General del Ministerio de Educación y Ciencia, calle de Alcalá, 34, Madrid; en los Gobiernos Civiles, en cualquiera de las Delegaciones Provinciales antes mencionadas, o por correo, de acuerdo con lo previsto en el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Con la solicitud, se acompañará la siguiente documentación (original y fotocopia):

- 1.º Partida de nacimiento.
- 2.º Certificado médico de no padecer enfermedad contagiosa, ni defecto físico que incapacite para la actividad a realizar.
- 3.º Certificación académica de estudios, en la que consten las calificaciones obtenidas en cada asignatura con detalle del curso y convocatoria en que fueron aprobadas.
- 4.º Los alumnos de primer curso de Filología Moderna deberán presentar certificado o escrito expedido por el correspondiente Departamento, en el que se haga constar su asistencia y participación efectiva en la enseñanza de dicha especialidad.
- 5.º Tres fotografías tamaño carnet.
- 6.º «Curriculum vitae» redactado en inglés.
- 7.º Cualquier otro documento que pueda apoyar la petición que se formula.

Los solicitantes podrán señalar por orden de preferencia tres demarcaciones del Reino Unido, exponiendo las razones que motivan dicha prelación. Las autoridades británicas procurarán atender sus deseos, pero, en ningún caso, pueden comprometerse a darles cumplimiento.

IV. *Plazo de admisión*.—Las solicitudes y documentación completa deberán ser presentadas antes de que transcurran treinta días naturales, contados a partir del siguiente a la fecha de publicación en el «Boletín Oficial del Estado» de la presente convocatoria.

V. *Selección*.—La selección de los candidatos se realizará por una Comisión mixta hispano-inglesa, sobre la base del expediente académico y demás méritos. Esta Comisión elevará posteriormente su propuesta a las autoridades británicas competentes.

Se notificará personalmente a los candidatos seleccionados la concesión de tal situación. Asimismo se publicará la relación de los mismos en el «Boletín Oficial del Ministerio de Educación y Ciencia».

Sin embargo, la plaza no podrá considerarse definitivamente adjudicada, hasta que el interesado firme el oportuno contrato, que le será enviado directamente por el «Central Bureau for Educational Visits and Exchanges»—43, Dorset St—London—, a cuyas condiciones específicas quedará obligado.

Madrid, 9 de febrero de 1973.—El Secretario general técnico, Pedro Aragonés.

RESOLUCION del Tribunal de oposición a la cátedra del grupo XXVIII de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Sevilla por la que se señalan lugar, día y hora para la presentación de los opositores.

Se convoca a los señores opositores a la cátedra del grupo XXVIII, «Psicología industrial, Organización de la Empresa», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Sevilla, para que efectúen su presentación ante este Tribunal el día 6 del próximo mes de marzo, a las trece horas, en la sala de Juntas de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Madrid:

José Gutiérrez Abascal, 2.

En dicho acto harán entrega al Tribunal de los trabajos profesionales y de investigación, así como de la Memoria, por triplicado, sobre concepto, método, fuentes y programas de las disciplinas que comprende la cátedra y cuantos méritos puedan alegar los opositores.

El Tribunal dará a conocer el cuestionario para el tercer ejercicio e indicará la forma de realizar el cuarto.

Asimismo, y si a ello hubiere lugar, se realizará el sorteo para fijar el orden de actuación durante los ejercicios.

Madrid, 3 de febrero de 1973.—El Presidente del Tribunal, Rodolfo Argente García.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones para la provisión de la cátedra de «Historia Antigua Universal y de España» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Oviedo por la que se convoca a los señores opositores.

Se cita a los señores admitidos para las oposiciones a la cátedra de «Historia Antigua Universal y de España» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Oviedo, convocadas por Orden de 20 de junio de 1970 («Boletín Oficial del Estado» de 11 de agosto), para efectuar su presentación ante este Tribunal, a las doce horas y treinta minutos del día 10 de marzo próximo en los locales del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (Duque de Medinaceli, 4, Madrid) y hacer entrega de una Memoria sobre el concepto, método, fuentes y programa de la disciplina, así como de los trabajos científicos y de investigación y demás méritos que puedan aportar, rogándose a los señores opositores que acompañen una relación —por quintuplicado— de dichos trabajos.

En este acto se dará a conocer a los opositores los acuerdos del Tribunal para realizar los dos últimos ejercicios.

Madrid, 5 de febrero de 1973.—El Presidente, Juan Matuquer de Motes.

MINISTERIO DEL AIRE

ORDEN de 9 de febrero de 1973 por la que se convoca oposición para cubrir noventa y nueve plazas de Caballeros Cadetes de la Academia General del Aire.

Con arreglo a lo dispuesto en el Decreto y Orden de la Presidencia del Gobierno de 24 de septiembre de 1964 y de 18 de septiembre de 1965 («Boletines Oficiales del Estado» números 244 y 225 y «Boletines Oficiales del Ministerio del Aire» números 123 y 114, respectivamente), se convoca oposición para cubrir las plazas para ingreso en la Academia General del Aire que seguidamente se indican:

Arma de Aviación (con aptitud para el Servicio en Vuelo). 65
Arma de Aviación (sin aptitud para el Servicio en Vuelo). 20
Cuerpo de Intendencia 14